

## 見学者の声



新京都南病院の見学には、これまで**日本全国**から多くの医学生さんにお越し頂いています。

見学を体験された医学生さんたちのお声をご紹介します!



研修医の定員が2名と大きな市中病院に比べると少ないと思っていましたが、他の科の先生からも色々と指導して頂きやすく、1人で考え自発的に治療に参加できる機会が多いというメリットを感じました。 福井大学



やはり、実際に病院に来て見学しないと分からない点、伝わらない点があると思いました。

研修医の先生の仕事ぶりや先生達の生の姿を見ることができ、来年以降の 自分の糧になったと思います。 大分大学



とても忙しい病院で、業務が多いイメージを持っていましたが、**実際に見 学してみると忙し過ぎず、自分のペースで研修をすることができる病院**だと 思いました。 大阪市立大学



雰囲気の明るい病院だと思いました。

各科の先生が気さくに話しかけてくださり、**アットホームな環境**で研修ができそうだと思いました。

弘前大学



医局内・病院全体の雰囲気(**医師同士、医師-看護師、医師-技師間の関係**) がとても和やかだと感じられたことが印象的でした。

兵庫医科大学



